



Monreal: "yo no me afiero"

Niega Adán que Claudia lo echará de la coordinación

EQUIPO MILENIO · PAG. 8

Yo decidí irme: Adán; mi renuncia, lista: Monreal

Congreso. La Presidenta confirma que él lo pidió para hacer trabajo territorial; en el Senado solo presentó seis iniciativas

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Adán Augusto López aseguró que su salida de la coordinación de Morena en el Senado fue una decisión "absolutamente personal" y no a petición de la Presidenta.

En contraste, el líder de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, aseguró que no le han pedido dejar el cargo, pero no se aferra a él y hasta tiene lista su renuncia.

En entrevista radiofónica, el tabasqueño reiteró que se dedicará a hacer trabajo territorial para ayudar a su partido.

"Son falsas esas versiones, fue una decisión que vine meditando, revisando y tomé, porque he sido siempre gente del partido, del movimiento, y cuando me pongo a operar o a políticamente hacer trabajo de territorio, pues generalmente lo hago de tiempo completo.

"Es una decisión absolutamente política, absolutamente personal", remarcó, al ser cuestionado sobre si alguien más le pidió su renuncia.

Añadió que ahora trabaja de manera coordinada con la dirigencia nacional de Morena; sin embargo, no dejará su escaño y seguirá asistiendo a las sesiones y comisiones a las que pertenece.

"Creo que puedo ayudar mucho más desde fuera, lo he hecho siempre, y decidí quedarme en mi escaño, como un senador más", dijo en el noticario de Ciro Gómez Leyva.

En la mañanera, la Presidenta confirmó que la renuncia fue decisión del tabasqueño.

"Él informó a la secretaría de Gobernación (Rosa Icela Rodríguez) hace unos días, y sabíamos que se iba a integrar al trabajo territorial de Morena. Es una decisión de él, pues siempre va a ayudar", respondió, al aclarar que no le ofrecerá alguna embajada.

Por su parte, **Monreal** aseguró que está "siempre a la espera (de que le pidan renunciar) y tengo mi documento en la mesa debidamente firmado, sin hacer escándalos. Por eso en mi despacho tengo pocas cosas (...) no me

afero a puestos públicos, son encargos y hay que entregarlos sin restricción ni resistencia".

En tanto, el senador Gerardo Fernández Noroña consideró en redes sociales que la salida de Adán Augusto "es un error, es un pésimo momento (...). Es evidente que es un golpe político del movimiento para no especular de dónde viene, es undescalabro, sin duda".

Como líder de Morena en el Senado y presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto presentó seis iniciativas, de acuerdo con el Sistema de Información Legislativa, siendo de los que tuvo menos propuestas en la LXVI Legislatura.

Se trataron principalmente de reformas en materia de Poder Judicial y del funcionamiento del Congreso, iniciativas de carácter administrativo y un proyecto para inscribir en el Muro de Honor una leyenda. —

Con información de: F. Damián, G. Vela, S. Arellano y M. C. Rodríguez